が、浸透しているのを感じています。

こで学生の皆さんに少しでも地元で働く 台にとって非常に大きなマイナスです。そ 生の人材流出が止まりません。これは仙 と言われ、大学などの学校が非常に多く るよう、学生に地元企業の経営者と気軽 あるにもかかわらず、首都圏などへの卒業 イメージを持ってもらい、定着してもらえ



の手交を行い、その内容を直接ご説明す 昨年4月には、郡和子仙台市長へ提言書 であることを改めて認識し、20 るなど、提言活動が徐々に形になってきて ると実感しています。 私たち仙台YEGは、「政策提言団体」 トしたのが政策提言活動です

市民の誇り」を指す言葉で、地元宮城・仙 た。シビックプライドとは「都市に対する 今回、5回目となる政策提言は、目的 「シビックプライドの醸成」と定めまし

定」を提言の一つに盛り込んだのですが、 こうというものです。2022年度、私が はなく「誇り」に思うところまで高めてい 生を対象にした事業です。仙台は「学都」 さる方々が増え、少しずつではあります 最近では会合の最後などに実施してくだ ときには、「伊達の一本締めの条例の制 政策提言委員会の担当副会長を務めた 台が好きという気持ちを、単なる愛着で もう一つ、近年、力を入れているのが学



写真上:郡市長への提 言した際の様子(2023 年4月19日)。当日は提 言書の作成に関わった 当時の役員や、政策提 言委員会の代表者が出 席し、提言内容につい て説明を行った。

地域のため、自社のため、

ポジティブなリーダーになる!

写真下: 令和6年度 仙台YEGスローガン

学生の皆さんの中にも芽生えはじめてい 10年ほど継続してきましたが、この活動に交流できるイベントを実施しています。 ると自負しています。 によって「仙台で働く」という選択肢が、

ください。 で、印象に残っていることについて教えて 渡邉会長の仙台YEGでの活動の中

力のお願い、参加者募集と、仕事量は私の 立案から、コーチや選手の皆さんへのご協 ども向けのスポーツ体験教室です。企画 たときに担当した、地元プロスポーツチ ムのコーチと選手が指導してくださる、子 一つ目は入会3年目に初めて理事になっ

> の存在に感謝しました。 能力を軽々と超えていました。しかし、メ は、頑張って良かったと思いましたし、仲間 ることができ、最後に胴上げをされたとき ンバーに手伝ってもらいながら無事に終え

> > メンバー間の連携で生まれた事業な

なかったと思えるほど、学びの多い時間で が、この時代でしたが、その分、得るもの だきました。これまでで最も大変だったの どういう団体なのかを改めて教えていた 就いたときです。当時の会長に同行し、さ まざまな会合に参加したり、YEGとは いなかったら、私自身が会長になることも も多かったですし、専務理事に選出されて もう一つは20 19年度に専務理事に

どがあれば教えてください。

スムーズに提携が進み、事業化を実現す 建設会社の設立にこぎ着けた例もあり は、不動産業と解体業のメンバーとで を使って飲食店の料理をデリバ 本業や人柄にふれる機会もあります るスピードも速いのではないかと思ってい ます。信頼できる仲間同士だからこそ、 新事業を立ち上げました。さらに最近で す。また、新たに会社を立ち上げた例と になる大きなメリットであると思いま よくあります。これも仙台YEGの一員 り、サービスを利用させてもらうことは で、それぞれの会社の商品を購入した しては、コロナ禍で利用が減少したタク 活動を通して人脈が広がり、お互いの 会社と飲食店が手を組み、タクシー

思いをお聞かせください。 2024年度のスローガンに込めた

社のためにビジョンを示し、それを実現す 地域のため、自社のため、ポジティブなリ 変化の激しい世の中において、地域や自 という団体で活動できることに、いま以上 ました。このスローガンには、仙台YEG に誇りを持つこと、そして昨今の非常に ダーになる!」を活動のスローガンとし 2024年度は、「YEG P R I D E



仙台商工会議所青年部 令和6年度会長

プロフィル

1981年生まれ。仙台市出身。

明治大学政治経済学部を卒業後、米国セントラルミズーリ大学大学院に進学 2007年12月、同校卒業後に帰国し、翌年7月に㈱ビジネスコンサルタントに入 社。2011年12月、同社を退社。2012年3月、ワタヒョウ㈱入社。取締役執行 役員経営企画部長、代表取締役副社長執行役員を経て、2016年7月より現職。 仙台商工会議所青年部には、2014年4月に入会。専務理事、副会長などを歴 任し、2024年4月、仙台商工会議所青年部第23代会長に就任。

【概要】 仙台商工会議所青年部

令和6年度会長 渡邉 能宏(ワタヒョウ(株)代表取締役) 事 業 内 容 45歳までの青年経済人が、自企業と地域経済の発

展に寄与することを目的に、独自事業の企画・運営、 会員限定のセミナーやワークショップ、全国の商工 会議所青年部と連携したさまざまな活動を行う。 2024年4月1日現在の会員数は229人。

仙台市青葉区本町2-16-12

022-265-8127(仙台商工会議所青年部事務局)

P https://www.sendai-yeg.jp

るために周りを巻き込んで導くリ

Close-up Interview

信頼できる仲間との出会いが 社業にも存分に生かされ、 新事業も生まれています。

せんが、ウェルビーイング(心身・社会的な 修」を再開する予定です。決定ではありま も落ち着いたことを受け、「海外視察研 とを研修の目的とします。さらに、コロナ に学び、物事を多角的に見る力を養うこ たりしますが、幅広い学問領域を横断的



事業にはどのようなものがありますか。 2024年度に実施を予定している

修」を新たに設けます。 も、「リーダー研修」と「リベラルアーツ研 るポテンシャルをもっと引き上げるために の皆さんが、高く評価してくださっている する機会を得たのですが、そこで私たち仙 ことを知りました。そこで、私たちが有す 台YEGの活動を、全国のYEGメンバー 私は2022年度、日本YEGに出向

リベラルアーツとは、一般教養と訳され と考えています。

られること、経験できることがありますの 国」とも言われるフィンランドを、視察の における先進国であり、「世界一幸せな 健康)やIT、デザイン、働き方などの分野 えています。 実施されたニューヨーク視察研修に参加 候補地に挙げています。私は2019年に で、今年は海外での研修を再開したいと考 しましたが、やはり現地に行くことで感じ

今後の抱負をお聞かせください。 最後に、仙台YEGや社業における

で学びながら、本業にも生かしていきたい 多数ありますので、これからの世の中に求 でもありますので、丁寧に軌道に乗せてい 業の立ち上げは、以前から考えていたこと ベーションの分野に参入しました。新規事 ちろん、そうでない方も、仙台商工会議所 められるモノやコトを仙台YEG活動の中 社会の実現に寄与する商品やサービスも 削減につながるというように、持続可能な 品には家の断熱性を上げることで、COっ きたいと思っています。また、取り扱う商 業部を新たに立ち上げ、リフォームやリノ できますので、ぜひ、一緒に活動しましょう。 の会員企業の方で、45歳未満であれば入会 いきたいと考えています。経営者の方はも いうまちの規模にふさわしい団体になって ですが、今後もその人数を増やし、仙台と 社業においては、2年前にリフォーム事 現在、仙台YEGのメンバーは229人

より良い環境をめざす。

